
Presente simple
en inglés



Los textos descriptivos y argumentativos abordan 
comúnmente acciones o estados. Las ideas en este tipo 
de textos se relacionan con aseveraciones generales o 
rutinas que se expresan en tiempo presente simple.



Un verbo muy importante en inglés es to be (ser, estar, entre otros significados). Su forma
en presente varía dependiendo del sujeto. Para negar con este verbo, solo se agrega la
palabra not. En escritos formales, la negación se escribe por separado. Por ejemplo:

She is not a Mexican student.

En textos informales, la negación se escribe de forma abreviada y sin espacio después del 
verbo. Por ejemplo: 

She isn’t a Mexican student.



En el caso de la forma interrogativa, la posición del verbo cambia, ya que aparece antes del sujeto. 
Observa la última columna de la tabla.

Observa las diferentes formas del verbo to be. Por la importancia y recurrencia de este verbo, te 
sugerimos que lo aprendas de memoria. 

Sujeto forma afirmativa forma negativa forma negativa
abreviada

forma interrogativa

I
am am not Am I?

He
She

It

is is not isn’t Is he?
Is she?
Is it?

You
We

They

are are not aren’t Are you?
Are we?

Are they?



A diferencia de to be y algunos otros, la gran mayoría de los verbos que están en presente
simple se escriben de la misma manera para los diferentes sujetos del enunciado. Esta
característica de los verbos en inglés en tiempo presente simple hace que los puedas
identificar con relativa facilidad.

Por ejemplo, para utilizar el verbo leer con I, you, we, they, el verbo queda exactamente
igual:

I read Yo leo
You read Tú lees

We read Nosotras leemos

They read Ellos leen



La única variante que debes tener en cuenta es que cuando hablamos de… 

he, she o it (terceras personas de singular)

…al verbo se le agrega la terminación: -s

He    reads Él lee

She  reads Ella lee

It reads Eso lee

Cuando el verbo termina en s, sh, ch, o x, se agrega -es.

Por ejemplo:

She washes Ella lava

He   misses Él extraña

It finishes Eso termina



Para negar, en presente simple se utilizan el auxiliar do o does más la palabra not. En
escritos formales, encontrarás que el verbo y el auxiliar se escriben sin abreviaciones y por
separado. Sin embargo, en textos informales, la posición del auxiliar cambia en su forma
negativa: va antes del sujeto. Observa el ejemplo:

Forma negativa completa Forma negativa abreviada Forma interrogativa

I do not read.
You do not read.
He does not read.
She does not read.
It does not read.
We do not read.
They do not read.

I          don’t        read.                  
You don’t        read.                    
He doesn’t    read.                  
She doesn’t    read.                   
It doesn’t    read.                 
We don’t        read.                    
They don’t        read                     

Do       I         read?                   
Do       you   read?                
Does   he     read?
Does   she   read?                     
Does    it      read?                     
Do        we   read?                     
Do        they read?                  



https://www.english-
4u.de/en/grammar/pre
sent-simple.htm

Te sugerimos que 
practiques este aspecto 
lingüístico en: 

https://www.english-4u.de/en/grammar/present-simple.htm

